

北区豊島地区  
ダイオキシン類等健康調査  
報告書



平成18年12月

東京都 北区

# 目 次

はじめに

I .	ダイオキシン類結果報告書 .....	I -1
1.	ダイオキシン類結果報告書	
2.	ダイオキシン類結果報告書参考資料	
II .	重金属類（鉛・砒素）結果報告書 .....	II -1
III.	平成 17 年度北区豊島地区ダイオキシン類等健康調査中間報告書.....	III-1
IV.	資料編 .....	IV-1
1.	北区豊島地区ダイオキシン類等健康影響評価検討委員会設置要綱	
2.	北区豊島地区ダイオキシン類等健康影響評価検討委員会委員名簿	
3.	豊島地区ダイオキシン類健康調査プロジェクトチーム設置要綱	
4.	第 3 回北区豊島地区ダイオキシン類等健康影響評価検討委員会議事録	
5.	第 4 回北区豊島地区ダイオキシン類等健康影響評価検討委員会議事録	
6.	喫煙状況調査票	
7.	重金属類（鉛・砒素）血液中濃度個人結果票	
8.	ダイオキシン類血液中濃度個人結果	

## はじめに

東京都北区では、平成17年に確認された豊島地区のダイオキシン類による土壤汚染について、区民の皆さまの健康不安を解消し、安心して生活していただくことを目的に、平成17年10月、北区豊島地区ダイオキシン類等健康影響評価検討委員会を設置し、ダイオキシン類等の土壤汚染による健康影響の考え方や、健康調査の内容、調査結果の分析、評価について、ご検討をいただいてまいりました。

第1回、第2回の委員会検討結果に基づき、平成18年2月には、関係住民の方を対象とした健康調査を実施いたしました。第3回および第4回委員会においては、この健康調査での重金属類（鉛・砒素）および、ダイオキシン類の血液中濃度測定結果と汚染土壤との関連について、慎重にご検討をいただき、いずれも「汚染土壤との関連は認められない」との結論が得られ、心から安堵したところです。

本報告書は、こうした健康調査の実施、調査結果の分析、評価と、委員会における検討の過程についてとりまとめ公表するものです。本報告書が、ダイオキシン類研究の貴重な資料として活用されれば幸いです。

今後とも、区では、豊島地区の土壤汚染について、関係機関との十分な連携のもとに、適切な対策を図ってまいります。

おわりに、健康調査にご協力いただいた区民の皆さまと、極めて真摯にご検討を重ねていただきました評価検討委員会の皆さんに、心から御礼を申し上げます。

平成18年12月

北区長 花川與惣太